



Joshua Frey

Mitglied des Landtags von Baden-Württemberg



JOSHA FREY

Europapolitischer Sprecher

Mitglied im Sozialausschuss

Pressemitteilung

Wahlkreisbüro

Haagener Str. 14

79539 Lörrach

Telefon (07621) 5839520

Telefax (0711) 2063-14645

Mail: josef.frey@gruene.landtag-bw.de

Lörrach, den 7. August 2015

Sommertour führt Josha Frey MdL zur DRK Rettungswache Lörrach

Bei über 30 Grad besuchte der Grüne Landtagsabgeordnete Josha Frey die Rettungswache des Deutschen Roten Kreuzes (DRK) in Lörrach, um mit Geschäftsführer Svend Appler und drei einsatzbereiten Rettungswagenbesatzungen deren Arbeit und zukünftige Herausforderungen kennen zu lernen.

Aufgrund der demografischen Entwicklung und der Fachkräfteabwanderung in die Schweiz ist es für den Rettungsdienst im Dreiländereck besonders wichtig, gute Arbeitsbedingungen für dieses anspruchsvolle Berufsfeld zu bieten. Die Einrichtung des Berufsbilds des/der Notfallsanitäter/-in ist auch aus Sicht des Abgeordneten aus Lörrach ein wichtiger Schritt zur weiteren Professionalisierung der Rettungsberufe und damit auch zur Attraktivitätssteigerung. Die damit erweiterten Kompetenzen können auch dem zunehmenden Notärztemangel entgegenwirken, waren sich Svend Appler und Josha Frey, selbst Mitglied des DRK, einig. Die Bezahlung sollte nach seinem Befinden jedoch auch entsprechend der gestiegenen Verantwortung und Anforderungen angepasst werden.

Bekanntermaßen sind die Hilfsfristen für den Rettungsdienstbereich Lörrach mit seiner speziellen Topographie nur schwer einzuhalten. Allerdings wird ab Februar 2016 eine neue Rettungswache in Binzen und die georeferenzierte Alarmierung zu einer spürbaren Verbesserung der Notfallversorgung führen, sind sich die Rettungsassistentinnen und Rettungsassistenten sicher. Leider würden immer wieder Notfallmeldungen mit einer Anforderung eines Rettungswagens getätigt, obwohl überhaupt keine Gefährdung von Vitalfunktionen vorliege, bedauerten die Rettungswagenbesatzungen. Neben der zusätzlichen Gefährdung durch Sondersignalfahrten seien die Rettungswagen dann oft für richtige Notfälle nicht bereit.

Josha Frey, Mitglied im Sozialausschuss des Landtags Baden-Württemberg, sicherte den RettungsassistentInnen Unterstützung zu, wenn es um die Verbesserung der Arbeitsbedingungen in diesem anspruchsvollen Arbeitsfeld geht.

Bild: Teams der Rettungswagen, Notarzt Dr. Volkmer, Josha Frey MdL